

# Crevoisier crée l'événement à la halle-cantine

Associer la technologie, la créativité mécanique, l'ingéniosité électronique, la rusticité et la chaleur véhiculée par le bois. Le pari peut paraître osé. Il est relevé par l'entreprise Crevoisier SA située aux Genevez. Depuis lundi, la halle-cantine de Saignelégier est témoin d'une première! Sous l'appellation «Event Crevoisier», le fabricant de machines a installé ses dernières créations et des ateliers techniques dans le chef-lieu. Durant cinq jours, clients, partenaires, fournisseurs et proches sont conviés à découvrir l'univers et le savoir-faire de la dynamique manufacture.

Les différents salons horlogers et industriels ont été annulés les uns après les autres. Un coup dur pour nombre d'entreprises régionales. Participant à l'EPHJ (Environnement Professionnel Horlogerie-Joaillerie) de Genève depuis une quinzaine d'années, Crevoisier SA a encaissé le coup, comme beaucoup de sociétés. Toutefois, pas question de baisser les bras du côté des Genevez. Une idée, qui pouvait paraître aussi originale qu'osée, a rapidement fait son chemin et se concrétise ces jours: un salon ouvert aux clients et partenaires de l'entreprise taignonne, «à la maison».

Depuis lundi et jusqu'à vendredi, quelque 250 responsables, représentant pas moins de 120 firmes et sociétés, sont attendus à l'«Event Crevoisier» à la halle-cantine de Saignelégier. Après l'accueil, les participants vont à la découverte des nouveautés du fabricant de machines des Genevez. Plusieurs modèles sont présents à Saignelégier et des ateliers techniques permettent d'en savoir plus sur les toutes dernières créations du constructeur.



Le fabricant de machines Crevoisier basé aux Genevez organise, cette semaine à la halle-cantine à Saignelégier, un salon à l'attention de ses clients, fournisseurs et partenaires. Une première afin de pallier l'annulation des différents rendez-vous du genre dans le pays.

photo pha

## Des hôtes de marque

Des débats, sous forme de table ronde, figurent également au programme. Parmi les invités, on relèvera les noms de Jean-Pierre Egger (coach charismatique de l'ancien lanceur de poids Werner Günthör entre autres) et de l'entraîneur de football Bernard Challandes. Le domaine du spectacle sera aussi représenté, notamment avec les présences de Laura Chaignat ou de Christophe Meyer. Bien évidemment, le monde de l'industrie ne sera pas oublié avec la participation de plusieurs entrepreneurs.

Alors qu'il était encore prématuré de tirer un bilan de la manifestation, le directeur Philippe Crevoisier n'en affichait déjà pas moins un large sourire avant-hier. «La technicité, l'innovation dans ce bâtiment du patrimoine culturel, c'est la classe tout simplement» se réjouissait-il.

Un sentiment partagé par les représentants d'une prestigieuse marque

Philippe Aubry

## Une année ça va, mais pas plus!

Spécialiste des terminaisons horlogères, Polinox participe régulièrement à l'EPHJ (Environnement Professionnel Horlogerie-Joaillerie) de Genève. «C'est une excellente opportunité pour rencontrer nos partenaires et établir des contacts avec des clients potentiels» souligne Ariste Donzé, directeur de l'entreprise breulotière. Afin de remédier à l'annulation de ce rendez-vous, il y a la possibilité d'inviter la clientèle dans les locaux aux Breuleux. «En raison des mesures sanitaires, on ne peut toutefois garantir les meilleures conditions d'accueil. Il faut reconnaître que la collaboration commerciale souffre de cette situation» indique encore Ariste Donzé. A quelques kilomètres de là, aux Bois, le son de cloche est le même. «Nous avons habituellement une vitrine au SIAMS à Moutier. On a la chance de travailler dans un domaine où nous sommes peu nombreux et où on est ainsi forcément connu. On n'a pas vraiment mis en place un plan pour remédier à cette annulation» explique Natacha Zürcher, responsable RH chez Zürcher Frères SA, leader dans la fabrication des masses oscillantes et la métallurgie des poudres. Les deux responsables reconnaissent que ce manque de visibilité n'est pas dramatique pour cette année, mais qu'il ne faudrait pas que la situation perdure... (pha)

## Un «apéro équitable» servi au Noirmont

Le Magasin du Monde du Noirmont se joint à la campagne «apéro équitable». Samedi matin, les bénévoles offriront du jus d'orange ainsi que des noix de cajou, en respectant les règles d'hygiène et de distanciation sociale en cours.

A cette occasion, les objets confectionnés de manière artisanale en Thaïlande seront à l'honneur. En cette période de pandémie, les producteurs et artisans du Sud souffrent davantage en raison du manque d'infrastructures sanitaires et à cause de l'absence de

soutien au niveau social et financier. Il est donc primordial de poursuivre ce travail pour un commerce équitable. La population est invitée ce samedi, de 9 à 12 heures au Magasin du Monde au Noirmont, pour cette action solidaire.

Par ailleurs, une occasion de connaître les conditions de travail des cultivateurs de cacao est offerte ce même samedi, à 17 heures à Ciné-lucarne. Ceci dans le cadre des Films verts. Après la projection, la directrice de Claro présentera la politique d'achat de cette entreprise pour le cacao et le chocolat au Ghana. LFM/pha

## Elections à Lajoux: un scénario prévisible

Auréliе Juillerat et Yan Maurer au Conseil communal de Lajoux? C'est le probable résultat qui se dessine dimanche, pour ce qui demeure des élections libres.

Après l'élection de François Brahier à la mairie de Lajoux en juillet dernier, les Djoulais se rendront une nouvelle fois aux urnes ce dimanche pour désigner deux conseillers communaux. Selon un tous-ménages signé par un groupe de citoyens, deux personnes, Auréliе Juillerat et Yan Maurer, seraient prêtes à assumer



Les jeux semblent déjà faits malgré des élections libres, dimanche à Lajoux.

cette fonction. Toutefois, les élections libres restent la règle dans la commune de la Courtine. (rgo)